



今年も梅取りに行ってきました



7月といえば

今年に

カマキリの卵とカミキリムシを発見



卷之三

社会人1年目、レッスン
小学生の頃は特に好む
峰山小学校で育てられる。
サトボルでは地区大会出場
社会人学生の頃はスキー
成駒三味 オロトリハイ
サムライズも出場。



ご縁をいただいたあなたに届けます。

令和5年7月号刊

一朝一夕謂之謂

「娘子3代のゆつき合いをするため、娘にたまります。」

～出会いに感謝、あなたの家族が集団になりません～



防木FRPか剥げて
すが2層アートの
ましたので、さやうと
やせじと風をあそぶに
下の瓦は根と瓦が根
をつきました。シグク
ちあけてる状態。



血算室 RHO A室(便24才)
社会人1年目、女
小学生の頃より水泳好走
卓球も兼ねてやっている。
バドミントンでは地区大会
社会人選手の頃は対一
バドミントン、卓球、
バドミントン兼ねてやっている。

美しいもの鑑賞、バイヤー(ギヤー)一番は寺事
(例 植木 素材 車など)
日進 小陽和中 高崎西高(陸上部では立
東海工業高等専門学校 建築研究科卒(20年建築士に)